
École des Deux-Ruisseaux 

Procès-verbal du Conseil d’établissement 

22 septembre 2022 à 18h30, en présentiel 

1ère séance 

Présences 

Membres  
Jonathan Boisvert Parent/Président 
Jonathan Brulotte Parent/Vice-Président 
Julie L’Allier Parent 
Titus Cristea Parent 
Annie Bourdon Parent 
Geneviève Ouellet Parent 
Bruno Cyr Enseignant 
Annie Pilotte Enseignante 
Julie Leblanc Enseignante 
Sophie Lefebvre Enseignante 
Nathalie Lamoureux Enseignante/Secrétaire de réunion 
Jérémie Gauthier Personnel de soutien 
Josée Bolduc Technicienne au service de garde 
Lise Cyr Directrice 

Public  
Vickie Gravelle Directrice-adjointe 

 
1. Préliminaires   
 1.1 Présences, ouverture de la séance et 

vérification du quorum 
 
Ouverture de la séance 18h32. Monsieur Jérémie 
Gauthier est absent. On fait un tour de table pour 
que les membres se présentent. Le quorum est 
vérifié. 
 

Constat 

 1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Le point 5.9 de l’ordre du jour est retiré, car la 
campagne de financement a déjà été approuvée 
l’année dernière. Il est proposé par Bruno Cyr et 
appuyé par Julie L’Allier d’adopter l’ordre du jour 
avec cette modification. 
 

Résolution 
CE-22-23-A-1 

   
2. Élections et nominations   
 2.1 Élection au poste de présidence du CÉ 

 
Monsieur Jonathan Boisvert est élu par acclamation 
au titre de président pour l’année 2022-2023. 
 

Élection 

 2.2 Élection au poste de vice-présidence du CÉ 
 
Monsieur Jonathan Brulotte est élu par acclamation 
au titre de vice-président pour l’année 2022-2023. 
 

Élection 
 
 

 2.3 Élection au poste de secrétaire du CÉ 
 
Madame Nathalie Lamoureux est élue par 
acclamation au titre de secrétaire pour l’année 
2022-2023. Une rémunération de 60$ lui sera 

Élection 



accordée pour chacune des séances. Ce montant 
sera pris dans le budget de fonctionnement du CÉ. 
 

 2.4 Nomination des représentants de la 
communauté scolaire 
 
Ce point est reporté, car il n’y a aucun représentant 
pour le moment. 
 

Nomination 

   
3. Points d’information et/ou de 
consultation 

  

 3.1 Mot du Président 
 
Monsieur Boisvert remercie les membres pour leur 
confiance au titre de présidence et leur souhaite 
une bonne année scolaire. 
 

Information 

 3.2 Mot de la directrice/ Bilan de la rentrée 
 
Madame Lise Cyr souhaite la bienvenue aux 
nouveaux membres et présente brièvement son 
parcours professionnel. 
 
Bilan de la rentrée scolaire 2022-2023 : 
 

 Très belle rentrée tout en douceur, positive 
et organisée. Elle félicite l’équipe-école 
pour son efficacité. 

 Les élèves ont assisté au spectacle de la 
rentrée le 9 septembre et ont bien profité 
des structures gonflables lors de la 
kermesse le 22 septembre. 

 

Information 

 3.3 Covid 
 
Belle collaboration des parents pour la gestion des 
symptômes de leur enfant. Jusqu’à présent, 
quelques cas ont été rapportés et environ 2 à 4 tests 
rapides faits par jour par l’équipe administrative qui 
est très rigoureuse. Aucune fermeture de classes 
n’est prévue. 
 

Information 

 3.4 Documents – Loi d’accès à l’information 
 
Tous les membres du conseil doivent remplir ce 
document. À faire dès que possible en ligne ou en 
format papier. 
 

À remplir si ce n’est 
pas déjà fait 

 3.5 Formation obligatoire CÉ 
 
Madame Cyr explique aux nouveaux membres du 
comité qu’ils doivent suivre une formation. Celle-ci 
est obligatoire pour faire partie du CÉ, mais elle peut 
être effectuée au rythme de chacun. 
 

Information 

   
4. Procès-verbal   
 4.1 Lecture et adoption du procès-verbal du 

dernier Conseil d’établissement du 16 juin 2022 
 

Résolution 
CE-22-23-A-2 

 



Il est proposé par Bruno Cyr et appuyé par Julie 
Leblanc d’adopter le procès-verbal de la dernière 
séance du 16 juin 2022. 

 4.2 Suivi du procès-verbal du 16 juin 2022 
 
Madame Cyr informe les membres des points 
suivants : 
 

 La demande pour l’aménagement de la cour 
d’école a été acceptée par le Ministère. Des 
appels d’offres seront faits et les nouvelles 
structures seront installées à la fin de l’été 
2023 ou au début de l’automne 2023. 

 Le nouveau projet éducatif sera élaboré au 
cours de cette année scolaire 2022-2023 et 
entrera en vigueur à la fin de l’année 2023. 

 Les nouvelles valeurs sélectionnées par 
l’équipe-école pour ce projet éducatif sont 
le respect, l’engagement et l’autonomie. 

 La mission et la vision de l’école ont 
également été révisées. 

 Le sondage envoyé aux parents l’an dernier 
pour connaître leur satisfaction au niveau 
de la communication avec l’école s’est 
révélé très positif. Les résultats seront 
partagés aux parents d’ici peu. Plus de 333 
parents ont participé à ce sondage. 

  

Information 
 
 

   
5. Points de discussion, 
d’approbation et /ou d’adoption 

  

 5.1 Calendrier des rencontres du CÉ 
 
Madame Cyr propose un calendrier de rencontres 
pour cette année. La possibilité de rencontres en 
virtuelle est proposée par madame Julie Leblanc. 
Les séances se dérouleront les jeudis à 18h30 au 
salon du personnel de l’école et les dates retenues 
sont les suivantes : 
 

 6 septembre 2022 (AGA) 
 22 septembre 2022 
 27 octobre 2022 
 15 décembre 2022 
 16 février 2023 
 13 avril 2023 
 11 mai 2023 
 15 juin 2023 

 

Résolution 
CE-22-23-A-3 

 

 5.2 Règles de régie interne 
 
Aucun changement n’est proposé pour les règles de 
régie interne. Ce point est proposé par madame 
Julie L’Allier et appuyé par madame Julie Leblanc. 
 

Résolution 
CE-22-23-A-4 

 

 5.3 Budget de fonctionnement du CÉ (750$) 
 
Le service de secrétariat des séances du CÉ, les frais 
de garde et un montant pour un repas seront pris 
dans ce budget pour l’année 2022-2023. 
 

Résolution 
CE-22-23-A-5 

 

 5.4 Budget CÉ 
 

Information 



Madame Cyr présente le budget des fonds à 
destination spéciale qui a préalablement été 
approuvé en mai 2022. Une prévision pour l’année 
scolaire 2022-2023 a été établie. Les montants réels 
seront ajoutés et présentés par madame Cyr à 
chacune des séances. 

 5.5 Rapport annuel 2021-2022 
 
Le rapport annuel 2021-2022 élaboré par monsieur 
Guillaume Dubé est présenté. Aucune modification 
est nécessaire. Celui-ci est proposé par madame 
Geneviève Ouellette et appuyé par madame Annie 
Bourdon. 
 

Résolution 
CE-22-23-A-6 

 

 5.6 Plan d’action 2022-2023 pour un climat scolaire positif, 
bienveillant et sécuritaire (Plan de lutte contre la violence et 
l’intimidation) 
 
Point reporté lors du prochain conseil qui se tiendra 
le 27 octobre 2022, pour laisser le temps à tous les 
membres de prendre connaissance du plan 
d’action. 
 

Adoption 
 

 5.7 Diners pizza 2022-2023 
 
Madame Cyr présente un tableau comparatif des 
tarifs de l’année dernière et de cette année. Une 
augmentation des prix est observée. Il est donc 
proposé d’augmenter le prix de la pointe de pizza à 
3$ au lieu de 2,50$ pour ainsi atteindre un profit 
similaire à la dernière année. Il est donc proposé par 
madame Annie Pilotte et appuyé par Titus Cristea 
d’adopter cette nouvelle augmentation. Après le 
premier bloc de pizza, le conseil révisera cette 
proposition. 
 

Résolution 
CE-22-23-A-7 

 

 5.8 Campagne d’Halloween de Leucan 
 
Madame Cyr propose que l’école participe encore 
une fois à la campagne de financement de Leucan. 
Il est proposé par certains parents d’apporter un 
vent de changement pour l’an prochain. Il est donc 
proposé par monsieur Titus Cristea et appuyé par 
madame Geneviève Ouellet d’aller de l’avant avec 
Leucan pour cette année. 
 

Résolution 
CE-22-23-A-8 

 

 5.9 Campagne de financement Bôsapin 
 
Point retiré, car il a déjà été approuvé l’année 
dernière. 
 

Déjà approuvé 

 5.10 Formation du comité pour la cour d’école 
 
Une offre sera envoyée à tous les parents de l’école 
pour les inviter à s’impliquer dans le comité de la 
cour d’école. 2 à 3 parents pourront faire partie de 
ce comité. Les rencontres se dérouleront le jour. Il 
est proposé par Titus Cristea et appuyé par Annie 
Pilotte.  
 

Résolution 
CE-22-23-A-9 

 

 5.11 Formation du comité pour le projet éducatif 
 
Une offre sera envoyée à tous les parents de l’école 
pour les inviter à s’impliquer dans le comité pour 

Résolution 
CE-22-23-A-10 

 



l’élaboration du projet éducatif. 2 à 3 parents 
pourront faire partie de ce comité. Les rencontres 
se dérouleront le jour. Il est proposé par Titus 
Cristea et appuyé par Annie Pilotte.  
 

   
6. Période d’information – du 
public et des représentants 

  

 6.1 Question du public 
 
Aucune question du public. 
 

Information 
 

 6.2 Mot du président 
 
Monsieur Boisvert remercie les membres pour cette 
première séance. 
 

Information 

 6.3 Mot du représentant de l’OPP 
 
Madame Vickie parle au nom de madame Judith, 
représentante de l’OPP. Le comité est déjà à placer 
les nouveaux livres dans les rayons et à organiser la 
bibliothèque.  
 
La première rencontre se déroulera le lundi 26 
septembre à 18h30 en virtuel. L’invitation est 
lancée à tous. 
 

Information 

 6.4 Mot de la représentante du service de garde 
 
Madame Josée Bolduc mentionne que tout se passe 
bien depuis la rentrée scolaire, malgré le manque 
flagrant de personnel. Julie Leblanc remercie la 
direction, les membres du SDG ainsi que les PEH 
pour leur dévouement.  
 

Information 

 6.5 Mot du personnel 
 
Annie Pilotte remercie les enseignants d’éducation 
physique pour l’organisation de la kermesse et 
précise que ce serait à refaire en septembre 
prochain. Merci aux nombreux parents pour leur 
implication lors de cette journée. 
 
Julie Leblanc souligne que la rentrée s’est déroulée 
dans un climat de calme et de bonne humeur. Elle 
mentionne que les rencontres de parents en 
présentiel ont fait beaucoup de bien.  
 

 

    
7. Correspondance   
 Un message a été envoyé à tous les parents les 

informant que le service de garde fermera à 16h le 
vendredi 3 octobre lors de la journée pédagogique 
à cause des élections provinciales. 
 

Information 

   
8. Levée de la séance Il est proposé par monsieur Bruno Cyr et appuyé par 

madame Julie Leblanc de lever la séance à 20h37. 
 

Résolution 
CE-22-23-A-11 

 

Nathalie Lamoureux, enseignante et secrétaire de réunion 


